

Ä2 Keine Euphorie – die EU auf links drehen

Antragsteller*in: Sebastian Hansen (KV Würzburg-Land)

Änderungsantrag zu P2

Von Zeile 44 bis 47:

Europa muss endlich in die Menschen ~~investieren und nicht in Elon Musk~~ während die EU Musk und ~~seine Batterien Fabrik mit hunderten Millionen Euro locken wollte, bleiben Investitionen in Stadt und Land aus.~~ und eine sozial-ökologische Zukunft investieren. Europaweit wird sich an der zukunftsfeindlichen Schuldenbremse festgehalten und Jugendräume, Kinos und

Begründung

Die EU investiert über die unterschiedlichsten Fördertöpfe viel Geld in Stadt und Land. Zum Beispiel wird gerade die energetische Sanierung der Turnhalle in meiner Heimatgemeinde Waldbüttelbrunn zu 80% der Kosten aus EU-Mitteln gefördert. Die Investitionen sind also da, entscheidend ist, ob die Fördermitteln dort landen, wo sie für eine sozial-ökologische Zukunft sorgen können. Deswegen und weil der Fokus auf Einzelpersonen bei wirtschaftspolitischer Kritik meiner Meinung nach nicht sinnvoll ist (bei allem Unsinn, den Elon Musk so veranstaltet), habe ich den Satz hierzu angepasst.